

Canarias y el mundo centrarán este año la Universidad de Maspalomas

La presente edición analizará la realidad económica y cultural y el desarrollo de la Comunidad Autónoma

T. G.

Las Palmas de Gran Canaria

La realidad cultural y económica de Canarias y su desarrollo en relación con el mundo serán los temas en torno a los cuales girará la III Edición de la Universidad de Verano de Maspalomas, que este año inicia una nueva andadura bajo la dirección del profesor titular de Psicología de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, José Antonio Younis.

Bajo el lema *Después de la modernidad*, Younis explicó que uno de los objetivos de estos cursos es realizar una reflexión sobre a dónde vamos. "Creo que esa es la gran pregunta que actualmente se tercia y sobre la que hay que reflexionar", dijo.

El alcalde de San Bartolomé de Tirajana, José Juan Santana Quintana, destacó durante la presentación de esta edición, que tendrá lugar entre el 6 y el 29 de julio, que una vez superados los diversos avatares por los que ha atravesado la Universidad durante sus dos primeros años de

andadura debido a los conflictos con el anterior director, ésta comienza otra etapa, protagonizada por un cambio sustancial de sus contenidos, de marcado interés para la comunidad canaria.

Otra novedad de este año la constituye el hecho de que la mayoría de los ponentes proceden de las dos universidades canarias. Entre los especialistas que vendrán del exterior destaca la presencia del profesor de Ciencias Económicas Samir Amin, y de la Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú, ésta última aún por confirmar.

Tanto Santana Quintana como la ULPGC y el Cabildo Insular de Gran Canaria, las otras dos instituciones que apoyan la Universidad de Verano, junto al Gobierno Autónomo, aclararon su total desvinculación con la Universidad Libre de Román Reyes. Por su parte, el consejero de Cultura del Cabildo Insular de Gran Canaria, Gonzalo Angulo, sostuvo que la isla necesita foros de debate como éste, con un planteamiento y una temática "fuertemente

entroncados con nuestra tierra sin perder de vista la perspectiva internacional".

Según explicó José Antonio Younis, la filosofía de esta edición gira en torno al diálogo entre el mundo profesional y el mundo universitario. Los cursos estarán articulados en torno a cinco aulas de debates, denominadas Paulo Freire, Manuel Alemán, Fernando Sagaseta, Juan Negrín y Rigoberta Menchú, en las cuales se abordarán la razón y la educación, acción e intervención social, economía y política, justicia y prácticas sociales, y pensamiento y prácticas culturales.

Temas como el delito ecológico, la intolerancia o el estado de la administración de justicia en Canarias serán abordados por profesionales de la política, la judicatura, la cultura y la economía de las islas y la Península. Antonio García Trevijano, Alfonso Guerra, Ramón Echarren, y Jerónimo Saavedra, son algunos de los ponentes previstos.

El presupuesto de esta edición oscila entre los 12 y los 15 millones de pesetas.